
Ata nº 146

Aos oito dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, às 14 horas, na sala de reuniões do
Bloco CD, do Campus Universitário da Região dos Vinhedos da Universidade de Caxias 
do Sul, situada na cidade de Bento Gonçalves, reuniu-se a Comissão Interna de 
Prevenção de Acidentes – CIPA, gestão 2016, para reunião ordinária. Estavam presentes:
a Presidente, Paula Larentis Zwirtes, a Vice-Presidente, Eloice Pavoni, os cipeiros 
Rodrigo Benedetti, Gabriel Furlan, Cassio Serafin, e Luana Costacurta Reginatto. A 
presidente Paula deu as boas-vindas a todos, e em especial ao novo cipeiro indicado pelo
empregador, nosso colega da Subgerência de Infraestrutura e Logística , Rafael 
Ostrzyzek dos Santos, sendo que o mesmo participará da Comissão de Ambiente de 
Trabalho.
Iniciou-se com a presidente pedindo aos presentes se os mesmos observaram algum 
acidente, ou ficaram sabendo de algo do gênero. Expos-se o boletim de ocorrencia 
gerado na data de quatorze de março, no bloco A, onde o colega cipeiro Rodrigo relatou 
que uma funcionaria terceirizada da empresa Sul Service estava limpando as janelas do 
segundo andar do bloco pelo lado de fora, sem equipamentos de segurança, oferecendo 
risco de queda. A mesma foi alertada e retirou-se do local, e o boletim de ocorrencia foi 
encaminhado a sub-reitoria e patrimonio para  registro e tomada de providencias. Em 
seguida, comentou-se sobre a segurança no campus, conforme e-mail do colega Cassio 
que citou a necessidade de verificar a utilização das portas de emergencia no bloco CD, 
onde para que não haja circulação, ou que as mesmas não fiquem abertas, por vezes são
colocados objetos que obstruem a passagem em caso de real necessidade. Discutiu-se 
que além disso, existem portas que permanecem constantemente abertas para uso 
comum nesse bloco, e sugeriu-se que como forma de conscientizar os funcionarios, 
professores e alunos, fossem colocados cartazes comunicando para que as mesmas 
permaneçam fechadas e sendo utilizadas somente em caso de emergencia. 
Sobre a campanha do Combate contra o mosquito Aedes Aegypti,  informou-se que foi
realizado  um  chek  list  na  tarde  do  dia  quatro  de  março,  o  mesmo  foi  solicitado  e
encaminhado para o Sesmet, comunicando os locais de foco, e as medidas realizadas no
campus para prevenção e divulgação, conforme constam em ata anterior a esta.
Quanto a lista dos brigadistas, os novos brigadistas foram aprovados pela Coordenação
Geral, então encaminhou-se e-mail para todos os convidados, que aceitaram contribuir
por  mais um ano.  Sugeriu-se que todos os setores recebessem uma relação com os
brigadistas do CARVI e que os de maior circulação, como secretarias divulgassem no
mural interno para acesso em caso de emergencia. 
A campanha de prevençao interna da Ginastica Laboral foi aceita pelo colega Selmar que
será o instrutor, porém definiu-se que seria realizada todas as segundas terças-feiras de
cada mês, por compromisso do mesmo.
Retomando os mapas de risco, devido as inumeras reformas nos blocos CD,E e I no
CARVI, e fazendo um levantamento das mudanças ocorridas, constatou-se a necessidade
de reformular os mesmos com as novas informações, assim que todos os laboratórios
estiverem organizados.
Comentou-se sobre o treinamento dos cipeiros junto ao Sesmet, onde todos os cipeiros
concordaram  ter  sido  muito  proveitoso,  com  novas  informações  e  aprendizagem.
Inclusive,  possibilitando  a  visita  durante  o  dia  dez  no  turno  da  manhã,  aos  novos
laboratórios, para auditoria no andamento das reformas.
Sendo assim,  e nada mais  havendo a constar,  foi  encerrada a reunião,  e  eu,  Luana
Costacurta Reginatto, secretária, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será
assinada por todos os presentes. Bento Gonçalves, 08 de abril de 2016.




